

Fecha: 28-01-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl. : La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Ojeda pide que seremis y parlamentarios ayuden a is de lechera destrabar cri.

Pág.: 8 Cm2: 100,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 No Definida

Ojeda pide que seremis y parlamentarios ayuden a destrabar crisis de lechera

El alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, comunicó que buscará realizar una reunión con diversas autoridades regionales y parlamentarias de la zona para buscar ayuda ante la grave situación que afecta a los productores y a la empresa Chilolac, con quienes se entrevistó.

Más de 70 proveedores de leche de las comunas de Los Muermos, Ancud y Castro acusan que la Sociedad de Agrolácteos de Chiloé no les paga desde los últimos meses del año pasado por este insumo que entregan a la planta de la firma.

"Se va a generar una instancia donde pueda venir la seremi de Agricultura, el de Economía, el director regional de Indap (Instituto de Desarrollo Agropecuario), algunos parlamentarios y otras autoridades que nos puedan dar luces y colabo-



ALCALDE SE REUNIÓ CON PROVEEDORES DE CHILOLACY EL ACCIONISTA PRINCIPAL.

rar en esta gestión para sacar de esta crisis a la empresa y productores de leche", apuntó el jefe comunal.

"La empresa Chilolac es ancuditana y chilota, que tiene una historia y es parte de la comuna. Cuando pasa eso, sentimos que también estamos involucrado en esta crisis", tildó el exconsejero regional. ©